

L'UNIVERSITÉ DE LYON POURSUIT SON ENGAGEMENT DANS LE PLAN POUR L'EFFICACITÉ ÉNERGÉTIQUE DES CAMPUS UNIVERSITAIRES (PEEC) FRANÇAIS EN 2030 ET SE POSITIONNE COMME PILOTE DÈS 2018

Atteindre les objectifs communs du PEEC 2030, initié par la Conférence des présidents d'université (CPU), c'est le défi relevé par l'Université de Lyon, qui franchit aujourd'hui une nouvelle étape avec la poursuite du déploiement de sa stratégie de site en matière de transition énergétique et écologique.

Depuis 2015, l'Université de Lyon et ses membres, en partenariat avec le Crous de Lyon, se sont engagés pour la transition énergétique et écologique du site universitaire Lyon Saint-Étienne. Dans un contexte d'urgence climatique et environnementale, cette transition s'impose à tout acteur public responsable. L'Université de Lyon est d'autant plus concernée que sa mission première est éducative, qu'elle forme des citoyens et contribue au progrès des connaissances.

La rénovation du patrimoine, un axe fort de notre stratégie

Avec une surface bâtie de près de 1,4 million de mètres carrés, la rénovation du patrimoine est un des principaux leviers de la transition énergétique du site Lyon Saint-Étienne, et contribuera fortement à l'effort de réduction des consommations et des émissions de gaz à effet de serre.

Grâce aux différents programmes d'investissements en cours (Plan Campus, CPER), l'Université de Lyon a engagé une rénovation d'ampleur du bâti : d'ici 2021, près d'un tiers de son patrimoine, soit environ 420 000m², sera performant. Forts des retours d'expérience et de sa crédibilité auprès de ses partenaires financeurs, l'Université de Lyon est d'ores et déjà en capacité de préfigurer le futur CPER (Contrat de plan État-Région). L'ambition de l'UdL est de rénover, à horizon 2030, 260 000 m² supplémentaires.

L'Université de Lyon pilote dans la construction du Plan d'efficacité énergétique des campus universitaires français à horizon 2030

L'Université de Lyon a rejoint le groupe de travail conduit par la CPU et se positionne comme un des pilotes de l'expérimentation d'un montage financier alternatif, recourant à l'emprunt et mobilisant un financement subventionnel réduit.

À propos de l'Université de Lyon

L'Université de Lyon est un site académique d'excellence à vocation mondiale. Labellisée IDEX en 2017, elle se situe au cœur de la Région Auvergne-Rhône-Alpes, sur le bassin Lyon Saint-Étienne.

Structurée autour de 12 établissements membres et d'associés, elle est construite autour de trois ambitions majeures : concevoir une grande université attractive, responsable, bénéficiant d'une réputation d'excellence et d'innovation, et dotée d'un fort rayonnement international ; proposer une offre de formation et des axes de recherche d'excellence, en adéquation avec les attentes et les mutations de la société ; développer et valoriser la dynamique du site Lyon Saint-Étienne en lien avec tous les acteurs du territoire.

Contact presse

Cécile Cassin, Directrice de la communication de l'Université de Lyon
cecile.cassin@universite-lyon.fr